



INSIDE ET LE  
THÉÂTRE HECTOR-CHARLAND  
PRÉSENTENT

# *POST\_* *MORTEM*

DU 8 AU 10 MARS 2019 AU COLLÈGE DE L'ASSOMPTION

ENCENSÉ SOUS SA FORMULE  
LABORATOIRE PUBLIC AU FESTIVAL  
FOUS DE THÉÂTRE 2018

# POST\_ MORTEM

UN SPECTACLE IMMERSIF D'AVANT-  
GARDE METTANT EN VEDETTE  
6 COMÉDIENS.



Chez Post Mortem, une jeune start-up œuvrant dans le monde très compétitif de la communication à l'ère du web, un des employés a éclaté. Dans son bureau, des cristaux se sont dispersés dans l'espace. Pourquoi cela est-il arrivé?

*Post Mortem* est un spectacle qui aborde les thèmes du surmenage, de la fonction du travail dans nos vies et de la course à la performance vue par la jeune génération.

Déambulez dans les locaux de l'entreprise et découvrez l'univers de cette boîte où s'entremêlent performances théâtrales, sportives et audiovisuelles.

Bande-annonce disponible sur  
[collectifinside.ca](http://collectifinside.ca)

*Direction de création : Pier-Luc Legault*

**DURÉE** 2 H 15  
**8 ET 9 MARS 2019** À 20 H  
**10 MARS** À 15 H

*Collège de l'Assomption (aile sportive)*  
270, boul. de l'Ange-Gardien  
L'Assomption (QC) J5W 1R7

*Régulier : 25 \$*

*Étudiant : 17, 50 \$*

*Taxes incluses, frais de service en sus*



**Contact diffusion : [info@collectifinside.ca](mailto:info@collectifinside.ca)**